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Во время соревнований был организован пункт обогрева. Военнослужащие 35-й Армии
угощали всех участников соревнований и организаторов солдатской кашей и горячим
сладким чаем.

  

-  Качество организации на высшем уровне, от подготовки трассы до проведения
соревнований, - отметила начальник управления ФКиС Ольга Саяпина. - Очень круто!
Проведение соревнований по биатлону - это всегда масштабно и технически очень
сложно. Есть много нюансов, которые не дают права на ошибку.

Торжественное награждение участников и победителей 3 декабря состоялось в центре
культурного развития. Лучшими биатлонистами в младшей возрастной категории стали
Полина Рындич из Белогорска и Тимофей Воробьев из Зеи. Среди участников
2011—2012 годов рождения золото завоевали благовещенцы Анита Михолап, Кристина
Вергунова и Никита Чернобаев. Между ребят годом старше отличились Любовь
Мелькова из Овсянки Зейского округа и Владислав Хмура из областного центра. А в
старших возрастных категориях лидирующие позиции заняли Екатерина Пономаренко из
Благовещенска, Артем Вельдяйкин из Ромнов и житель Белогорска Константин Галуза.

  

- Если бы несколько лет назад сказали, что биатлон придет в Белогорск, то не поверила
бы, - сказала заместитель главы Белогорска по социальной политике Галина
Бурмистрова. – А сегодня, я хочу сказать всем, кто участвовал в подготовке
спортсменов, всем, кто готовил трассу, организаторам – спасибо. Потому что, то, как все
было выполнено, сделать невозможно за один день. И я понимаю, каких трудов и усилий
это стоило. Юным спортсменам я говорю спасибо за ваши старания, за упорство. Желаю
удачи каждому и верю, что в ближайшем будущем вы будете олимпийскими чемпионами
и достигните невероятных высот, а в этом вам помогут ваши тренера-наставники.

  

Напомним, благодаря спортсменам-активистам из областной общественной организации
«СПОРТиЯ» в этом году удалось возродить лыжную трассу «Хитровка». Здесь
появилась новая соответствующая всем требованиям биатлонная площадка, что дает
возможность проводить полноценные тренировки и соревнования различного уровня. В
этом году проложена также новая прогулочная лыжня для самых юных лыжников.
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